

# ATLETISMO

## MARTINEZ A LISBOA

Ha salido para Lisboa a fin de tomar parte en el Portugal-España que ha de celebrarse en la capital portuguesa, el atleta local Pedro Martínez, campeón de España del salto de altura. Con esta actuación será la tercera vez que Martínez forma parte del equipo nacional; la primera fué también contra Portugal y en Lisboa en el año 1945, la segunda en el reciente España-Suiza celebrado en Barcelona.

Visto el nivel actual de los saltadores de altura lusitanos y la buena forma que está atravesando Martínez, esperamos de nuestro representante la victoria en su especialidad. Desde estas líneas le deseamos una feliz actuación.

## LOS CAMPEONATOS LOCALES SE CELEBRARÁN LOS PROXIMOS DIAS 13 Y 15

Otra edición de los Campeonatos locales de atletismo está próxima a celebrarse. Una vez más nuestros atletas competirán entre sí en la disputa de un título, o quizás mejor de una clasificación; porque la mayoría de las pruebas tienen un vencedor claro sobre el papel, pero la sal y pimienta de estos campeonatos reside en la pugna que establecen nuestros atletas en las pruebas que no son su especialidad y en las que las fuerzas andan muy niveladas.

En el día 13 se van a celebrar al mismo tiempo los campeonatos de Segunda Categoría y Debutantes, en los que habrá una puntuación por equipos. Según nuestras noticias son varias las Peñas que se disponen a presentar un equipo, pues, actuando en competición aparte los titulares del equipo local, tendrán ocasión de competir en un plano de mayor igualdad y por tanto con más aliciente. Estamos seguros que entre los participantes en este campeonato de Segunda Categoría y Debutantes se encontrarán muchachos con buenas aptitudes para la práctica atlética, capaces de destacar como figuras en el día de mañana.

Para las Segundas Categorías y Debutantes se concederán medallas para los vencedores de las diversas pruebas y copas para los primeros equipos clasificados.



## VELADA A LA VISTA...

Ciertamente aún no se puede asegurar cuál será el cartel, para el sábado, día 12 del corriente.

Sin embargo, podemos anticipar unos datos que de momento han de bastar a los aficionados, en espera del próximo número, en el cual informaremos ya, con seguridad.

El club elegido es el de "Luis Romero" no hace mucho, que la afición local, pudo apreciar las características de los boxeadores de tan popular gimnasio, y aunque la impresión no fué muy buena, debido a que Herraiz y Marqués, vencieron en el primer round. No dudamos que ésta vez, han de ser más disputados los combates, pues suponemos, que los del Club Romero querrán dejar en buen lugar su fama y popularidad.

Con respecto a los boxeadores locales, diré que siguen sus entrenamientos: Rosás el novel peso pluma que debutó en la pasada velada está en buena forma y realizando grandes progresos.

Migaloff (el pequeño ídolo) ha reanudado los entrenamientos con vistas a tan gran velada, dispuesto a ofrecernos una vez más sus cualidades, y la emoción que nos brinda en cada uno de sus combates.

Gros (el estilista) diariamente se calza los guantes para sacudir saco y puching, sabemos está en buena forma, y dispuesto a realizar una gran pelea, confiamos en su próxima actuación.

Gallego (el martillo-pilón) como se le puede llamar por su potente pegada, después de pasar unos días de vacaciones en Mallorca, nos ha prometido su concurso en esta velada, y aunque no le hayamos todavía visto entrenarse, confiamos en sus cualidades, y en su rápida preparación y puesta a punto.

Referente a Marqués (el noqueador) quién duda de su pegada y potencia... Esta vez le veremos de nuevo dispuesto a superarse... pero al menos que no liquide a su rival hasta el segundo round, pues el público paga por ver boxeo...

Herraiz (el técnico calculador) se le prepara una buena ocasión para dejar bien sentado sus probabilidades de gran boxeador dentro del peso pluma, ésta vez y si todo se arregla como es nuestro deseo, se la tendrá que haber con un púgil de sobrada fama y de muchas simpatías en Granollers, se trata del Campeón de Cataluña, de los pesos gallos, Luis Pagés. La diferencia de peso equivalente a unos dos kilos a favor de Herraiz, será compensado con la categoría del Campeón de Cataluña.

Si todo lo anteriormente citado llega a realizarse tal cual es nuestra intención, puede afirmarse por adelantado que tal velada ha de ser un éxito indiscutible.

Enrique García.



## ANTE EL EMINENTE CAMPEONATO DE CATALUÑA

Nuestra primerísima entidad pingponística de la Cruz Roja, ha correspondido al llamamiento de la F. C. de T. M., increbiéndose a los Campeonatos Provinciales, fase previa de los generales de Cataluña, que darán comienzo el próximo domingo, día 6 de los corrientes.

Con una nutrida participación, única que se registra por su importancia en los anales del Tenis de Mesa provincial, se ha tenido que dividir en varios grupos, según su posición geográfica, los muchos y potentes equipos inscritos, que presentan su candidatura.

Granollers, que siempre ha sido considerada como poseedora de esta supremacía provincial, deberá responder a la fama que le dieron sus brillantes éxi-

tos y superar a éstos, con una satisfactoria clasificación —en su respectivo grupo asignado— que le permita disputar, con los otros vencedores y los actuales campeones de Barcelona-ciudad, la fase final para litigar el anhelado título regional.

Nuestros representantes, conocedores de su responsabilidad de nuestros buenos y exigentes deseos, deben prepararse para salir airosos de la dura competición, pues cuando más difíciles son las empresas es cuando se ven los grandes jugadores y el valor de los mismos.

S. E.